

Aubachtal hat gewählt

Bericht von Josef Eder vom 22.11.2017

Die Vorstandschaft wurde bestätigt. Wahl der Schatzmeister erst im Januar. Die Jugend ist sehr treffsicher. Berghammer oft in Südtirol. Erster Gauschützenmeister gesucht.

Christian Berghammer wurde als erster Schützenmeister der Schützensektion Aubachtal wiedergewählt. Norbert Spannberger ist sein erster Stellvertreter. Er tauschte das Amt mit Inge Nadler, die als zweite Stellvertreterin fungiert. Die Neuwahlen im Oberhinkofener Gasthaus Weitzer leiteten dritter Gauschützenmeister Anton Sterr und Obertraublings erster Bürgermeister Rudi Graß.

Es war ein ruhiges, dennoch arbeitsreiches Jahr bei der Schützensektion Aubachtal. Stark vertreten waren die Aubachtaler beim Bezirksschützentag im April in Kelheim. In seinem Rechenschaftsbericht ließ Sektionsleiter Christian Berghammer im Gasthaus Weitzer das Jahr Revue passieren. Mehr als 120 Termine nahm er wahr. Davon einige beim Südtiroler Schützenbezirk Brixen. Der Sektionskulturausflug, organisiert von Sigrid und Rudi Aigner, führte nach Weißenburg. Erfreulich war die Tatsache, dass sich die Schützengesellschaft Bergeshöh Großberg nicht auflöste.

Ball am 28. Januar

Im Ausblick betonte er, dass beim Ball am Samstag 28. Januar mit Königsproklamation im Gasthaus Weitzer in Oberhinkofen wieder die Gewekina Buam spielen. 2018 feiert die Schützenkompanie Brixen ihr 60jähriges Wiedergründungsfest. Bei den Neuwahlen wurde die der beiden Schatzmeister auf die nächste Schützenmeisterversammlung am 9. Januar verschoben. Bei der Rechnungsprüfung waren drei Kontoauszüge und vier Rechnungen aus der Jahresmitte nicht vorhanden. Schatzmeister Eder hat sie falsch abgelegt, jetzt aber wieder gefunden.

Überregionale Erfolge

Sportleiter Sepp Schiller berichtete von Erfolgen bei den überregionalen Meisterschaften. Besonders hob er die Zimmerstutzenschützen hervor. Die Aubachtaler standen immer mit auf dem Stockerl. Weiter gab es hier für die aufgelegt Schützen die ersten Gaumeisterschaften. Beim Sektionsvergleich kam Aubachtal auf Platz sechs. Eichenlaub Großberg ist in der LG Bezirksoberliga Süd A aktuell Zweiter. St. Hubertus Hohengebraching hat wieder einer Gauligamannschaft Luftgewehr gemeldet und ist Tabellenführer. An den Landkreismeisterschaften in Diesenbach nahmen vierzehn Schütz/innen teil. Den Wettkampf um den 48. Raiffeisenpokal beendete Eichenlaub Großberg siegreich. Seit 1969 wird in der Schützensektion Aubachtal hart um diesen Pokal gekämpft.

Damenleiterin Claudia Spannberger verwies auf den Weiberfasching der am 19. Januar im Gasthaus Weitzer in Oberhinkofen stattfindet. Am 7. Januar treffen sich die Damenleiterinnen in Graß zur Erstellung des Jahresprogrammes 2018.

Jugendleiterin Stefanie Fröhlich konnte ebenfalls von Spitzenergebnissen berichten. Nachwuchsschützen starteten bei den Deutschen Meisterschaften. Großen Anklang fand der von ihrer Stellvertreterin Nicole Spannberger durchgeführte Trainingstag in Höhenhof.

Donaugau braucht Mitarbeiter

Obertraublings erster Bürgermeister Rudi Graß, er vertrat auch die terminlich anderweitig gebundene Pentlinger Bürgermeisterin Barbara Wilhelm, fand die Messe, die vor der Versammlung in der Oberhinkofener Kirche St. Michael von Pfarrer Brunner zelebriert wurde eine tolle Idee. Die Jugend ist eure Zukunft. Ihr investiert nicht nur Zeit, sondern auch Geld, damit sie bei der Stange bleiben. Die neuen elektronischen Trefferanzeigen, zu denen auch die Kommunen ihr Scherflein beitragen sind ein Gewinn für Alle. Dritter Gauschützenmeister Anton Sterr sieht die aktive Sektion gut aufgestellt. Nutzt das positive Bild zur Nachwuchswerbung. Im Gau sind bei den Neuwahlen am 28. Januar viele Posten neu zu besetzen. Die erste Stellenbeschreibung lautet so Sterr: *Suchen ersten Gauschützenmeister.*

Neuwahlen Schriftführer: Laura Binder, Alois Winzinger; **Sportleiter:** Josef Schiller, Hartmut Weke; **Damenleitung:** Claudia Spannberger, Helga Maier, Doris Hildner; **Jugendleitung:** Stefanie Fröhlich, Nicole Spannberger; **Kassenprüfer:** Xaver Obermeier, Rudi Aigner; **Standartenträger:** Haid Neudorf; **Internetbeauftragter:** Rainer Kühne.